

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 26.08.2021**

**Zu TOP: 7.8  
Reinigung von Straßenschildern  
Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion  
Vorlage: kAF 0071/2021**

Anfrage:

An den Straßen von Stralsund sind vermehrt verdreckte und begrünte Schilder vorzufinden. Unsere tourismusgeprägte Region verdient ein gepflegtes Erscheinungsbild.

1. Wie häufig werden die Straßenschilder in den einzelnen Stadtteilen gereinigt?
2. Gibt es die Möglichkeit, die Verunreinigung in der Mängelmelder-Anwendung anzuzeigen?
3. Wie häufig müssen Straßenschilder durch Grünschnitt befreit werden?

Herr Ballhause beantwortet die Fragen wie folgt:

zu 1.:

Im Abstand von je drei Monaten werden die Straßen aller Stadtteile durch die Straßenbegeher kontrolliert. In die Kontrollen ist der gesamte Verkehrsraum, in dem sich die Straßenschilder befinden, einbezogen. Einen generellen Reinigungsplan für die Straßenschilder gibt es jedoch nicht. Die Wegweisung für Fern- und Nahziele wird alle zwei Jahre kontrolliert und dabei auch gereinigt. Bei der Wegweisung für den Radverkehr erfolgt jährlich im Frühjahr eine Kontrolle.

zu 2.:

Der Mängelmelder beinhaltet eine Rubrik Straßenschilder, in der entsprechende Anzeigen hinterlassen werden können.

zu 3.:

Hierzu gibt es keine statistischen Erhebungen. Die Begrünung der Straßenschilder stellt bisher kein größeres Problem dar. Sie ist wetterabhängig.

Es gibt keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 09.09.2021